Lieu de créativité et de transmission, L'Art Rue tisse, interroge et décloisonne les pratiques artistiques avec
un territoire et ses habitant-es. En 2023, L'Art Rue adapte ses couleurs comme un écho a I'ADN méme de
L'Art Rue et son travail contextuel en faveur de la création et de la transmission. Cette carte est un cadeau,
une invitation au partage, un appel aux imaginaires et a découvrir notre univers et nos programmes.

lartrue.org

Création graphique par Atelier Beaudelaire + Arp is Arp studio. Adaptation graphique par Abd El Kader Bouderbala.
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As a space of creativity and transmission, L'Art Rue weaves, questions and connects artistic practices with a
territory and its inhabitants. In 2023, L'Art Rue adapts its colors to echo the association's DNA and its
contextual work in favour of creation and transmission. This card is a gift, an invitation to share, an appeal to
imagination and to discover our universe and our programmes.

lartrue.org
Graphic design by Atelier Beaudelaire + Arp is Arp studio. Graphic adaptation by Abd El Kader Bouderbala.




